
 

 

第１２６６回 例会 ２０１６年（平成２８年）１２月１９日    

(疾病予防と治療月間) 

 

前回（１２月１２日）例会記録 

◇プログレス 塩尻 明夫 副ＳＡＡ  

  

１．来客紹介 親睦委員会 岡野 秀章 親睦委員 

ゲスト：０名 地区外：１名 地区内：４名 合計:５名 

 

２．会長の時間 新川 晃生 会長 

 

皆さま、ようこそお越しいただきました。 

本日は、大阪ＲＣの吉川様、光山様、西单ＲＣの笠井様、池田ＲＣの近藤様、大和高田ＲＣの 

林田様にもお越しいただいております。 

どうぞごゆっくりお過ごしください。 

今月は、「疾病予防と治療月間」となっております。 

病気は、まず予防することが大事なのは言うまでもありません。 

ロータリー財団では、全世界でポリオの予防接種を行い、撲滅まであと一歩と言うところまで来ています。 

しかし、いくら予防していても、すべての病気を防げるわけではありません。 

私は、人間ドックで食道がんが見つかり夏に手術をしましたが、幸いにして早期の発見だったので、比較的短期間の 

入院で済みました。 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 小山 章松 ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「奉仕の理想」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 例会・年次総会 ３１階「カトレア」 １７：００～ 

○ 年末会員家族懇親会 ３２階 「スカイテラス」 １８：００～ 



 

 

同じ時期、私の会社の社員も人間ドックで異常が見つかったので再検査を行ったところ、大腸がんと診断されました。 

彼は、去年の人間ドックでも「要再検査」の診断を受けたのですが、自覚症状が全くなかったので再検査を受けていま 

せんでした。 

そのため病気が進行したのかどうかはわかりませんが、先月 1回目の手術を終えましたが、まだ入院をしています。 

もしかしたら、彼も去年の人間ドックの後に再検査を受けていたら、もっと早く退院できていたのかもしれません。 

病気は予防することが大切なのはもちろんですが、早期発見、早期治療が大事であると、身をもって感じた次第です。 

皆さまも、これまで以上に健康に留意していただき、いつまでも元気で楽しく、例会や懇親会にご参加いただきたいと思い 

ます。 

本日の会長の時間は、ここまでとさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

３．ロータリー財団ポールハリスフェロー表彰 

 

ロータリー財団への寄付に対し、次の方々が表彰され、 

新川会長より感謝状とバッジが贈られました。 

 

【マルチプルポールハリスフェロー３回目】 

大嶋 捷正 会員 ・清水 清一 会員・今泉・忠亮 会員 

【マルチプルポールハリスフェロー１回目】 

中村 一 会員・沖 真一郎 会員・栗原 裕 会員 

                              【ポールハリスフェロー】 

                              岡本 真太郎 会員・林  拓 会員 

 

４．委員会報告 

◎社会奉仕委員会 高階 貞男 委員長 

開平小学校の体験学習の企業訪問は、小島会員、片岡会員、俣野会員、新川会員、伊藤会員、沖会員の６名の方に 

お願いすることになりました。 

１２月１６日（金）に各企業へ５，６年生の生徒７～８名と引率の先生が訪問いたします。皆様にいろんなことでお世話に 

なりながら何とか当日を無事迎えられそうです。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

◎親睦委員会 溝畑 史子 委員長 

いよいよ来週１９日（月）はクリスマス例会です。オークションの品物がまだ 1/3しか集まっておりませんので、できるだけ 

魅力的な商品のご提供を早い目にお願いいたします。 

当日の合唱団の最終リハーサルは１６時～３２階「スカイテラス」で行いますので、ご集合の程よろしくお願いいたします。 

来年の２月１日（水）に北野会員のご尽力によりまして、難波で落語の会を開催したいと思っております。２０～３０名を予定 

しております。ご案内はまた追って出させていただきますのでたくさんのご参加お待ちしております。 

 

５．ニコニコ報告  岡野 秀章 親睦委員 

澤田 会員‥‥本日、規定情報研修委員会の卓話を行いますので、皆様宜しくお願い致します。 

松永 会員‥‥クリスマスコーラスの練習が例会終了後１３：４０分より国際楽器社３階教室で行います。 

会議に参加されない方は是非ご出席下さい。楽譜は用意しています。 

 



 

 

塩尻 会員‥‥松永様ありがとうございました！妻と娘が大変お世話になりました。 

甚田 会員‥‥小山さん、北野さん、溝畑さん、ありがとうございました。 

片岡 会員‥‥地区大会欠席お詫びします。 

今泉 会員‥‥昭和１３年１２月１２日は誕生日です。よろしくお願い致します。 

松谷 会員‥‥先週日曜日、寒ブリの超大物 13.5㎏をゲット。翌日から筋肉痛で大変でした。 

          前日土曜日にもブリを４本ゲット。計３５㎏。 

栗原、新川、斧原、渡辺、清水、大久保、杉浦、北野、宮原、小山、大磯、岡本(茂)、沖、岡野、井澤、俣野、大嶋、 

長沼、岩崎、小島、伊藤、溝畑、武田、高階、 

各会員‥‥羽生結弦選手GPファイナル史上初の４連覇達成 

 

６．出席報告 塩尻 明夫 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席会員数 ３７名 出席率 ９３％ 

第１２６３回（１１月２１日） 修正出席率 ９５％ 

 

７．委員会卓話   

◎規定情報研修委員会 澤田 宗久 委員長 

 

先週 9日（金）、10日（土）と第2660地区の 2016年～2017年度の地区大会大阪国際会議場に 

おいて張吉雄（チャン・チ・ション）国際ロータリー会長代理ご夫妻の御臨席の下開催され、多くの 

メンバーが出席されました。 

本年度のＲ１ジョン・Ｆ・ジャーム国際ロータリー会長のスローガンは「人類に奉仕するロータリー」

（Rotary Serving Humanity）と 2660地区 松本進也ガバナーの方針は「The Ideal of Service」（ロータリ

ーの根本精神）であります。具体的な５つの目標を示されました。 

１．「The Ideal of Service」の基本理念の周知と実践 

２．ガバナー月信のペーパーレス化によるＩＴの促進 

３．ロータリー財団 100周年、ポリオ撲滅 

４．戦略計画の推進（会員増強） 

５．ＩＭ再編成 

であり、これらをベースに地区大会が開催されました。 

規定情報としては、この中の４と５の項目が重要であります。 

2015 年 10 月のＲＩ理事会において「ロータリーは時代に追いつき適応し、将来への備えが出来てなければならない」と決議

されました。このＲＩ理事会の決議を受け、今回の 2016年規定審議会ではクラブ運営に柔軟性と自主性を持たせる様々な案

件が採択されました。 

しかし、どんな時代が変容しようとも、先人が築き上げた我々のロータリーの根幹精神や基本理念は全く変わらず、揺るぎな

いものであります。 

又、ＲＩの指導により地区戦略計画委員会を設置し立野ガバナーがクラブにも戦略計画委員会の設置を要請されました。 

地区戦略委員会からの立案でＩＭ再編成案とガバナー補佐選出方法の変更が起案され、昨年 12月 5日の地区大会決議第

8号にて「ＩＭの在り方を決議する件」が採決されたことを受け、2018年～2019年以降のガバナー補佐選出に係る件」が規定

数に達し採決されました。 

この案件は立野ガバナー、松本ガバナー、片山ガバナー、山本ガバナーと 4代ガバナーに亘る第 2660地区の新たな歴史

を刻むであろう一大事業となります。 

ＩＭの組替を機に新たな人材交流の場となり、クラブの活性化を目的としています。 



 

 

大阪船場ロータリークラブの新川会長の活動方針は「奉仕のための集い」であります。 

ロータリーの使命は奉仕活動を通じて人類への貢献することにあります。その奉仕活動への第一歩は参加する事です。 

まずは例会へ積極的に参加して、会員相互の交流を深めながら奉仕活動の充実を進めて参りますと述べています。 

これを踏まえてロータリー規定情報研修員会の方針を決めました。 

研修をクラブ運営の重要な施策として位置付け、明るく仲良く楽しく、感受性豊かに心に余裕を持ち、クラブ全てのロータリア

ンがロータリーの語り部となることを目指します。 

すなわちロータリアン１人１人がロータリーを熟知して、人に尋ねられたらロータリーのことを伝え教えられるということです。 

 

計画項目 

１．ロータリアンとして成長を支援する為、戦略委員会で決定された新入会員研修の継続を図り、斎藤満初代会長による含蓄

に富んだ研修を受け、ロータリークラブの理解を深める。 

そのために去る 11月28日（月）大阪倶楽部において、新入会員の岡野会員と大久保会員を中心に会員を含めて 12名の参

加で勉強会と親睦会を行ないました。ロータリーの必要性を十分に認識され大変有意義な会でありました。 

２．情報集会は「家庭集会」或いは「炉辺会合」とも呼ばれていました。現在は親睦会兼ねた「情報集会」を開いています。 

「炉辺会合」の由来の如く、ゆっくりと時間をかけてロータリーを学び考える場と致します。 

開催は年 2回が望ましいと考えます。そのために来年春頃に淡路島「ホテル ニュー淡路」で親睦会を兼ねて「炉辺会合」を

開きますので、是非ご家族とご一緒に参加下さいますよう 

宜しくお願い致します。 

３．大阪心斎橋ロータリークラブとの合同情報集会を開催致します。今年度は心斎橋ＲＣが主催となっています。 

 

このように、新川体制をサポートして充実した委員会にして参りたいと思っています。 

又、30周年に向けて伊藤新体制が始まります。 

片岡 30周年記念事業委員長を中心に会員が一致団結してこのプロジェクトを成功するようにしていきたいと願っていますの

で、皆様のご協力のほど宜しくお願い申し上げます。 

 

◎会報広報委員会 長沼 斉寿 委員長 

 

「国際ロータリー第２６６０地区ホームページについて」 

 

国際ロータリー第２６６０地区のホームページ（http://www.ri2660.gr.jp）があります。 

ホームページには、２６６０地区の各クラブの情報、各種資料ダウンロード、ガバナーのメッセージ、 

ロータリーとは何かといったことまで幅広い情報が掲載されています。 

一度アクセスいただきご確認お願いできればと思います。 

ホームページの新着情報のお知らせのコーナーには、各クラブの奉仕活動などの様子を各クラブから直接投稿できる 

仕組みが備わっています。 

投稿を希望される方は、原稿や写真を会報広報会報委員もしくは事務局宛に提出していただけましたら投稿いたします。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

☆次回１２月２６日（月）例会予定 

・職奉卓話：栗原会員・塩尻会員 

 

http://www.ri2660.gr.jp/

